
 

 

Câmara Municipal de Santa Bárbara d´Oeste 
“Palácio 15 de Junho” 

 

REQUERIMENTO Nº 1739/2015 
  

 
Requer informações sobre a 
garagem municipal. 

 
 
Senhor Presidente, 
Senhores Vereadores,  

 
  

                        CONSIDERANDO que: a garagem municipal é responsável por dar 
suporte a todos os veículos das secretarias municipais; 
 

REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica do 
município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do mesmo 
diploma legal, seja oficiado Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal para que 
encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes informações:  
 

 
1º) Quantos carros estão parados hoje na garagem municipal por falta 

de peças ?  
 
2º) Dos carros parados por falta de peças, quais secretarias eles 

pertencem ? 
3º)  De quanto é o tempo médio de espera para reposição de peças nos 

veículos ? 
 
4º) Dos veículos que pertencem a secretaria municipal de saúde, 

quantos estão em manutenção e quantos estão atendendo a população ?   
 

5º) Em relação a frota nova de veículos já foram feitas as vistorias?  
  
6º) Se sim, favor disponibilizar copia da vistoria de toda frota. 
 
7º) Existe contrato  para serviços de manutenção preventiva e corretiva 

da frota, assim como se existem contratos para o fornecimento de peças ? 
 
8º) A manutenção preventiva e corretiva dos veículos da secretaria 

municipal de saúde por exemplo, é feita de forma regular ?  
 
9º) A garagem municipal tem peças suficientes para atender a todos os 

veículos que precisam passar por manutenção ? Se não, como é feita a manutenção 
ou a reposição de peças de veículos emergências que não podem ficar parados como, 
por exemplo, os da área da saúde ? 
 

 
Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 01 de dezembro de 2.015. 

 
 
 

Celso Ávila 
-vereador- 


